

Wieder in der Gewinnzone

In der Hauptversammlung am 27.06.2008 in der Bergstation der Karwendelbahn AG berichtete der Vorstand von einem Umsatzzanstieg um 14.1 % auf € 1.09 (0.95) Mio. Bei wenig verändertem Aufwand verblieb ein Jahresüberschuss von € 18 448 (-26 821). Zu den höheren Einnahmen trug eine Fahrpreisanpassung bei.

Hohe Eigenkapitalquote

Die Bilanzsumme von € 2.4 (2.3) Mio. hat sich kaum verändert. Auf das Eigenkapital von € 1.91 (1.89) Mio. entfällt ein Anteil von 79.6 (82.2) %. Das Anlagevermögen von € 1.6 (1.5) Mio. ist durch eigene Mittel gedeckt. Bei liquiden Mitteln von € 0.5 (0.69) Mio. bestehen keine Verbindlichkeiten gegenüber Banken.

Mehrwertsteuersatz gesenkt

Seit dem 01.01.2008 gilt der auf 7 (19) % reduzierte Mehrwertsteuersatz (s. NJ 5/08), um die Konkurrenzfähigkeit der deutschen Seilbahnen gegenüber der ausländischen Konkurrenz zu erhöhen. Darüber hinaus plant das bayerische Wirtschaftsministerium, Investitionen bei Bergbahnbetrieben zu fördern. Angepasste Marketingmaßnahmen unter Einbeziehung des neuen „Naturinformationszentrum“ sollen die Attraktivität der Region fördern.

Handel bei Valora: Kurse am 24.09.2008: € 79.20 G (50 St.) / € 139.15 B (2 St.). Letzter gehandelter Kurs am 31.07.2007: € 89.10 (4 St.).